Compte-rendu de Karim Boukhachba, délégué de l'Oise

Magnifique congrès, durant quatre jours intenses avec des militants et sympathisants communistes. Devant plus de 600 délégués venus de toute la France, nous avons pu échanger et débattre. Nous avons pu définir ensemble une stratégie, élaborer des réponses afin de contribuer à la réussite de la gauche et d'arriver à la gouvernance de notre pays. Un congrès auquel ont participé des invités de grande qualité : l'ambassadeur de Palestine, les délégations étrangères, les camarades en lutte dans les entreprises ArcelorMittal, Fralib, PSA... et bien d'autres avec des interventions émouvantes et d'une telle réalité sur le terrain (intervention du délégué du Mali).

J'ai pu mesurer avec un grand plaisir la vivacité de notre militantisme, en dépit des difficultés sur le terrain, et de notre volonté à jouer un rôle majeur dans notre pays.

Ce congrès a été particulièrement apprécié par l'ensemble des délégués et a répondu manifestement aux attentes de l'ensemble des communistes.

Au congrès, les communistes ont voté à l'unanimité la liste qui compose le nouveau Conseil national, par cette action ils confirment la volonté d'enclencher la reconquête et d'engager la bataille contre l'austérité.

Pour nous « jeunes communistes », le congrès a permis des échanges constructifs, cela à permis d'enclencher des réflexions, de planifier des actions. Un rendez-vous dans l'Oise avec le bureau de la MJCF a été programmé, l'objectif dans notre département : réunir les jeunes communistes et au-delà avec le Front de gauche, un réel travail de reconstruction sera entrepris entre la commission jeunesse du Conseil départemental et la MJCF. Nous devons urgemment entamer ces travaux avec tous les camarades du département. L'enjeu pour nous est d'avoir une jeunesse communiste forte est en ordre de bataille, ils ont toujours souhaité participer activement aux débats fondamentaux qui ont lieu dans le département et qui les préoccupent beaucoup. Il faut savoir que dès lors qu'il y a de la misère et des injustices, il aura des jeunes pour s'y opposer. Ce monde injuste peut changer, et les jeunes communistes font partie de ceux qui souhaite un monde meilleur, ils ne sont jamais résignés, c'est ce qui fait leurs forces.

Notre mission est de convaincre l'électorat populaire, majoritairement représenté dans nos quartiers, qu'il existe une autre politique que celle de la droite autoritaire et sectaire. Celle d'une gauche ouverte, généreuse, attentive, qui veut apporter des réponses pour faciliter la vie quotidienne des gens. La stratégie décidée durant le congrès s'inscrit pleinement avec le Front de gauche, c'est à dire de s'ouvrir et de s'élargir à toutes les forces de gauche et aller combattre la droite sur son propre terrain.

La délégation de l'Oise a été très présente dans les débats, nous avons formé un groupe idéal et solide. La délégation a été géniale.

Congrès inoubliable !!!

Karim